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TERÇA-FEIRA

ELIMINATÓRIAS

CERTIFICAÇÃO INTERNACIONAL

Fecomércio:
investimento
para construir
nova unidade
do Senac Sinop
Sinop caminha para receber uma das 
maiores estruturas do Senac (Serviço 
Nacional de Aprendizagem Comercial) em 
Mato Grosso. Inicialmente anunciada com 
investimento estimado em R$ 25 milhões, 
a proposta foi ampliada e pode chegar a 
até R$ 90 milhões, conforme afi rmou o 
presidente da Fecomércio-MT, José Wen-
ceslau de Souza Júnior.             Página - 7

ASSESSORIA

JOSÉ ROBERTO GONÇALVES

NO STF

AL defende
validade
de emendas
coletivas

A Assembleia Legislativa 
defendeu no Supremo Tribunal 
Federal (STF) a constituciona-
lidade de uma norma estadual 
que obriga a execução de 
emendas parlamentares cole-
tivas pelo governo do Estado. 
O posicionamento consta no 
processo da ADIN 7.807.   
                                             Página - 3

Inpasa obtém certifi cado para produzir
o combustível sustentável de aviação
A Inpasa recebeu a certifi cação internacional ISCC CORSIA, credencial estratégica que habilita a com-
panhia a fornecer matérias-primas para a produção do Sustainable Aviation Fuel (SAF), o combustível 
sustentável de aviação.                                                                                                                                    Página - 4

S.A.LEVERGER

O Governo do Estado inaugurou no sábado (31) as obras de asfaltamento de duas 
rodovias na região da Agrovila das Palmeiras, em Santo Antônio do Leverger. A 
obra nas MTs-361 e 468 tira a comunidade do isolamento e realiza um sonho antigo 
da população.                                                                                  Página - 8

ASSESSORIA

Asfalto novo
tira agrovila
do isolamento

Todo tipo 
de seguro 
a gente faz!

(66)99985-4325
@amazoniaseguros
www.amazoniaseguros.com.br
Av. Gov. Júlio Campos, 1245 
St. Comercial, Sinop - MT

DIVULGAÇÃO
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Ranking dos Políticos Editorial

Força do PIB eleva dúvida
sobre queda dos juros

A despeito de juros nos maiores patamares em quase duas 
décadas, a economia brasileira continuou a crescer em bom rit-
mo no primeiro trimestre deste ano, com alta de 1,4% ante o tri-
mestre anterior e respeitáveis 3,5% em 12 meses. O resultado 
correspondeu às expectativas, que ora apontam para pouco mais 
de 2% deste 2025.

Se não trouxe grandes surpresas, o dado tampouco dirime 
dúvidas sobre a tendência para os próximos meses, que em tese 
deve ser de menor dinamismo diante do arrocho monetário e do 
encarecimento do crédito.

Para que o Produto Interno Bruto encerre 2025 conforme o 
esperado, o restante do ano deve ser de crescimento quase nulo. 
Não é o que se vê com clareza nos dados, ao menos até aqui.

É certo que o vigor do primeiro trimestre foi sustentado pelo 
setor agropecuário, que cresceu 12,2% graças à safra recorde de 
grãos. Já a indústria ficou estagnada, e os serviços tiveram de-
sempenho aquém do esperado, com expansão de apenas 0,31%.

Do lado da demanda, porém, os sinais não são ruins, com alta 
do consumo de 1%, compensando a queda do trimestre anterior. 
Os investimentos também cresceram, 3,1%, no período.

Quando se leva em conta o mercado de trabalho robusto, com 
criação de emprego e renda, é possível que as famílias ainda não 
encontrem restrições imediatas.

De fato, em abril foram criadas 257 mil vagas formais, segun-
do dados do Caged, ao passo que a pesquisa domiciliar do IBGE 
apontou desemprego de 6,6%, menor taxa para o período da sé-
rie histórica iniciada em 2012.

Ao mesmo tempo, o Banco Central revelou nova expansão de 
6,4% nas concessões de crédito em abril, surpresa positiva após 
a queda menor de março (1,7%), mesmo diante de juros médios 
próximos a 40% nas várias modalidades de financiamentos para 
pessoas físicas e empresas.

Fica nebuloso, pois, o impacto da Selic elevada no crédito, um 
dos principais canais de transmissão da política monetária.

A resiliência da economia pode advir em parte de medidas do 
governo federal, que se mostra pouco tolerante com a necessária 
desaceleração da atividade para controlar a inflação —estimada 
em 5,5% neste ano e 4,5% em 2026, muito acima da meta per-
seguida pelo BC, de 3%.

Gastos públicos em expansão e medidas de estímulo da de-
manda a curto prazo, caso das novas modalidades de crédito con-
signado, complicam o trabalho do BC.

O primeiro trimestre mostra uma economia com bom pulso, 
mas que caminha sobre terreno instável. A força da agropecuária 
e do consumo contrasta com juros altos e grave desequilíbrio do 
Orçamento federal.

A relativa bonança de curto prazo eleva dúvidas sobre as 
perspectivas de redução dos juros. Quanto maior o período de 
contração monetária, maior será o ajuste fiscal necessário e adia-
do pelo governo Lula.

“ “A relativa bonança de curto prazo eleva dúvi-
das sobre as perspectivas de redução dos juros. 
Quanto maior o período de contração monetá-
ria, maior será o ajuste fiscal necessário e adia-
do pelo governo Lula.

“DEMISSÃO AUTOMÁTICA”
O prefeito de Cuiabá, Abílio Brunini (PL), criti-
cou a equipe da Secretaria de Mobilidade Ur-
bana (Semob), na noite de sábado (31), após a 
autorização da Pasta para uma corrida em co-
memoração aos 60 anos da Fiemt, realizada em 
uma área residencial do bairro CPA. A manifes-
tação do prefeito foi feita por meio de um vídeo 
publicado em sua conta no Instagram. Na gra-
vação, ele se mostrou insatisfeito com a deci-
são da secretaria e afirmou que, caso situações 
como essa se repitam, haverá “demissão auto-
mática”. Atualmente a pasta é comandada pela 
vice-prefeita Vânia Garcia Rosa (Novo). “Tem 
vias próprias, com planejamento adequado, si-
nalização e aviso prévio para que as corridas de 
rua possam acontecer. Liberar corrida em zona 
residencial não tem a minha autorização. É pe-
dido de demissão antecipado. Se fizer liberação 
de corrida em zona residencial, nem precisa ir 
trabalhar no dia seguinte”, disse.

RECADO AOS COMERCIANTES
A briga do prefeito Abilio Brunini (PL) contra a 
ocupação irregular das calçadas em Cuiabá não 
se restringe aos ambulantes. No próximo dia 5 
vence o prazo para que eles desocupem os es-
paços nas avenidas Isaac Póvoas e 13 de Junho, 
em uma ação que será estendida a outras vias. 
Mas os comerciantes também terão que aban-
donar uma prática bastante comum: a de expor 
seus produtos no passeio público. “Não se trata 
só de uma remoção [dos ambulantes], trata-se 
de restabelecer o pleno funcionamento das nos-
sas calçadas. A gente avisou todos os comer-
ciantes: o limite da sua exposição de produtos é 
dentro da sua loja”, afirmou o prefeito.

OPERAÇÃO SISAMNES
A deflagração da sétima fase da Operação Sisa-
mnes, que investiga o assassinato do advogado 
Roberto Zampieri e uma rede de corrupção no 
Judiciário, revelou nesta semana a existência 
do “Comando C4” — abreviação de Comando de 
Caça aos Comunistas, Corruptos e Criminosos. 
O grupo ofereceria serviços de espionagem e 
até assassinatos de autoridades. O tal “Coman-
do C4” remete ao CCC (Comando de Caça aos 
Comunistas), grupo paramilitar que atuou du-
rante a ditadura militar no Brasil, formado por 
estudantes, policiais e simpatizantes do regime 
da época.

Um carro de luxo que transitava em alta velocidade “decolou” ao subir em um 
canteiro na rotatória da Avenida dos Estudantes, em Rondonópolis, e capotou 
várias vezes na madrugada de domingo (1º). Câmeras de segurança da região 
registraram o acidente. Segundo a Polícia Civil, a motorista não percebeu a rota-
tória no momento em que o acidente aconteceu. Ela estava sozinha no veículo 
e usava cinto de segurança. Uma ambulância particular que passava pelo local 
prestou socorro à vítima, que sofreu ferimentos leves. Ainda de acordo com a 
polícia, algumas partes do carro se espalharam pela avenida, mas ninguém foi 
atingido. A Polícia Civil segue investigando as causas do acidente.

IMAGEM DO DIA
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Festa do Senhor Divino

Todos os anos, no fim do tempo pascal, 
somos embalados pelo sonoro e tradicional 
hino do Senhor Divino (maestro João Marinho- 
1906): “Abra a porta da Igreja Matriz. Bate o 
sino esmola Divino. Romaria em rente à Igreja, 
aguardando a chegada do santo...Beije a ban-
deira, tenha muita fé; faça a promessa com mui-
to louvor, o Divino Espírito Santo é de Cuiabá”.

Este hino, na ingenuidade e singelezas de 
suas palavras, expressa um grito incontido da 
alma, uma saudação, uma invocação cheia de fé, 
de fervor e confiança no Divino Espírito Santo, 
terceira pessoa da Trindade.  

Esta multissecular festa do Senhor Divino, 
da Catedral de Cuiabá, é uma grandiosa sinfonia 
de afetos humanos, congraçamentos e bênçãos 
Divinas. É um patrimônio espiritual e cultural 
de Cuiabá, comemorada desde os tempos da 
Monarquia imperial brasileira. Foi trazida para 
o Arraial do Senhor Bom Jesus durante a ocupa-
ção desta região pelos indômitos bandeirantes.  

Esta celebração já passou por diferentes fa-
ses, formas e manifestações, de acordo com a 
evolução histórica e metamorfose dos tempos.  
Passou pelas carruagens, cavalarias e touradas 
do campo D’Ourique, até entrar na contempo-
raneidade marcada pela modernização da cida-
de e pelo advento da Internet, instrumento que 
bombeia a festa, hoje, nas redes sociais. 

Este evento religioso foi sempre marcado 
pelo brilhantismo e esmero, tanto na fase de 
preparação como na sua realização. A festa co-
meça com a novena mensal na residência dos 
devotos, nove meses antes da solenidade (Pen-
tecoste). A novena é marcada pelo fervor espi-
ritual e piedosa participação, seguida de uma 
confraternização dos devotos.  

A novena do Senhor Divino, tem sua origem 
e inspiração no evangelho (At 1,4-14), quando o 
próprio Jesus pediu aos discípulos que perma-
necessem um tempo juntos, unidos em oração, 
até que recebessem o Espírito Santo prometi-
do.  Durante a novena comunitária na Catedral, 
acontece a peregrinação das Bandeiras pelas 
ruas da cidade, chamada “esmola do Senhor Di-
vino”.

A grandiosa e esperada festa do Senhor 
Divino, no dia de Pentecoste, é comemorada 

com a missa de ação de graças, piedosa procis-
são luminosa, escolha da nova corte e animada 
quermesse. Alguns símbolos marcam esta rica 
e antiquíssima religiosidade Cuiabana: a Corte, 
designa a comissão de coordenação da festa; 
A Bandeira do Senhor Divino, de cor vermelha, 
simboliza o fogo que desceu sobre os apósto-
los e a virgem Maria (At. 2, 1-4). A coroa: nas 
solenidades festivas, é usada pelo imperador 
e imperatriz e, nas esmolas, pelos presidentes 
de bandeiras e seus integrantes, para imposição 
sobre as cabeças das pessoas visitadas.

Salva: Bandeja de prata que serve para sus-
tentação da coroa e do Cetro. Cetro: simboliza 
o poder de mando e decisão do imperador na 
direção da festa. Pão Bento: Uma antiga tradi-
ção revela que as famílias guardavam em um sa-
quinho, nas vasilhas de mantimentos, o pão que 
recebia na visita da bandeira, acreditando que, 
com isso, atrairia a abundância de alimentos e 
fartura. Medalhas do Senhor Divino: essa meda-
lha contém a imagem da pomba que representa 
simbolicamente o Divino Espírito Santo, o de-
fensor. As medalhas, após serem abençoadas, 
são distribuídas aos fiéis com objetivo de pro-
teger as pessoas e livrá-las dos males.

A Bíblia nos ensina que há um só Deus em 
três pessoas, com igual substância, natureza e 
majestade. Na intimidade Trinitária, o espírito 
Santo é o amor do Pai e do Filho.

A teologia católica nos ensina que o espirito 
Santo, não trouxe nenhuma doutrina nova, como 
está escrito: “Ele me glorificará, porque recebe-
rá do que é meu e vo-lo anunciará’(Jo16,14). 
Mas veio clarear, atualizar e universalizar a 
mensagem do Senhor Jesus, palavra eterna do 
Pai no mundo. Lembremos as sábias palavras do 
profeta Joel: “Naquele dia derramarei o meu es-
pírito sobre todos: vossos filhos e filhas profe-
tizarão. Farei prodígios no céu e na terra” (Joel, 
3,1-3) e do apóstolo Paulo: “Não sabeis que o 
Espírito Santo habita em vós? (1Cor 3,16). Guar-
demos a docilidade e obediência ao Espírito 
Santo, nosso   guia e defensor.

DEUSDÉDIT DE ALMEIDA É PADRE NA CA-
TEDRAL BASÍLICA DO SENHOR BOM JESUS 
DE CUIABÁ

DEUSDÉDIT DE ALMEIDA

As medalhas, após serem abençoadas, são 
distribuídas aos fiéis com objetivo de prote-
ger as pessoas e livrá-las dos males

Coluna Tecnologia

Trump desiste de nomear bilionário próximo
de Elon Musk como chefe da NASA

Depois da saída de Elon Musk do gover-
no dos EUA, o presidente Donald Trump de-
cidiu retirar a indicação do bilionário Jared 
Isaacman para o comando da NASA. A me-
dida foi divulgada no sábado (31) pelo site 
Semafor e confirmada pela Casa Branca. O 
anúncio surpreendeu, já que a nomeação es-
tava prestes a ser aprovada pelo Congresso.

Isaacman é empresário do setor de tec-
nologia e fundador da empresa de paga-
mentos Shift4. Também é conhecido por 
ter financiado e comandado duas missões 
privadas da SpaceX, empresa de Elon Musk. 
A ligação entre os dois gerou desconfiança 
de possíveis conflitos de interesse, embora 
Isaacman tenha negado qualquer favoreci-
mento.

Durante audiência no Senado em abril, 
Isaacman afirmou que sua relação com Musk 
era apenas profissional. Reforçou que, se 
assumisse a NASA, agiria com total indepen-
dência. Ainda assim, a proximidade dos dois 
causava desconforto entre alguns parlamen-
tares e assessores da Casa Branca.

A retirada do nome de Isaacman veio um 
dia após Musk encerrar sua atuação como 
“funcionário especial” do governo. Duran-
te 130 dias, ele liderou o Departamento 

de Eficiência Governamental, com foco na 
redução de custos e burocracias. Ao sair, o 
empresário declarou que continuará como 
conselheiro e amigo pessoal de Trump.

De acordo com a Casa Branca, o próximo 
chefe da NASA precisa estar alinhado com a 
agenda “America First”, de Trump. “O admi-
nistrador da NASA ajudará a levar a humani-
dade ao espaço e executar a ousada missão 
do presidente Trump de plantar a bandeira 
americana em Marte”, declarou a porta-voz 
Liz Huston.

A decisão de Trump veio junto com a 
divulgação da proposta de orçamento da 
NASA para 2026, que teve uma redução ex-
pressiva: de US$24,8 bilhões para US$18,8 
bilhões. As áreas científicas da agência se-
riam as mais afetadas, com redução de qua-
se metade dos recursos.

Se aprovado, o corte pode resultar na de-
missão de cerca de um terço dos funcioná-
rios da NASA. Além disso, missões importan-
tes, como a sonda Juno, em Júpiter, e a New 
Horizons, que estudou Plutão, correm risco 
de serem encerradas. Especialistas alertam 
que esses cancelamentos podem atrasar 
em anos o progresso da exploração espacial 
norte-americana.
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E AGORA?

Governo Federal tende 
a renovar concessão da 
Energisa em MT
CLEMERSON SM

O governo federal tende 
a renovar por mais 30 anos 
o contrato de concessão 
da Energisa em Mato Gros-
so, desde que a empresa 
cumpra os novos critérios 
de qualidade definidos pelo 
Decreto nº 12.068, de 2024. 
A declaração foi dada pelo 
diretor do Departamen-
to de Políticas Setoriais do 
Ministério de Minas e Ener-
gia (MME), Frederico Teles, 
durante audiência pública 
realizada na Assembleia Le-
gislativa.

Segundo o diretor, a re-
novação não será automá-
tica. Todas as distribuidoras 
serão avaliadas conforme 
as exigências do novo mar-
co regulatório, que passou 
a orientar os processos de 
concessão de serviços de 
energia elétrica no país. “O 
decreto prevê dois cami-
nhos: a prorrogação ou a li-
citação. A preferência é pela 
renovação, mas se a empre-
sa não cumprir os parâme-
tros, será substituída por 
meio de licitação”, afirmou.

A atual concessão da 
Energisa vence em julho de 
2027. 

Durante a audiência, 
parlamentares e represen-
tantes da sociedade civil 
discutiram a permanência 
da empresa no estado. Te-

les destacou que a substi-
tuição de concessionárias 
por meio de nova licitação 
é um processo complexo e 
demorado. Por isso, o gover-
no considera a prorrogação 
como o caminho mais viá-
vel, desde que haja confor-
midade técnica e financeira.

Entre os critérios de ava-
liação estão os indicadores 
DEC (Duração Equivalente 
de Interrupção por Unidade 
Consumidora) e FEC (Fre-
quência Equivalente de In-
terrupção por Unidade Con-
sumidora). O DEC mede, 
em média, quantas horas 
por ano um consumidor 
fica sem energia elétrica. Já 
o FEC calcula a quantidade 
média de vezes que ocor-
rem interrupções no forne-
cimento.

Entre os avanços citados 
estão a exigência de inves-
timentos imediatos, metas 
mínimas por conjunto elé-
trico, e a adaptação às mu-
danças climáticas. Segundo 
o diretor, o texto legal prevê 
ainda mais transparência 
na comunicação com os 
consumidores. “O decreto 
obriga as empresas a apre-
sentar informações claras 
sobre indenizações direta-
mente na fatura e reforça a 
proteção de dados pessoais. 
As concessionárias precisa-
rão se adequar para manter 
a concessão”, concluiu.

CLEMERSON SM

A Assembleia Legisla-
tiva de Mato Grosso (ALMT) 
defendeu no Supremo Tri-
bunal Federal (STF) a cons-
titucionalidade de uma 
norma estadual que obri-
ga a execução de emendas 
parlamentares coletivas 
pelo governo do Estado. O 
posicionamento consta no 
processo da Ação Direta de 
Inconstitucionalidade (ADI 
7.807), movida pelo gover-
nador Mauro Mendes con-
tra o artigo 164, parágrafo 
16-B, da Constituição Esta-
dual.

Incluído pela Emenda 
Constitucional nº 102/2021, 
o dispositivo determina que 
o Executivo deve executar 
emendas de bancada e de 
bloco até o limite de 0,2% 
da Receita Corrente Líqui-
da (RCL). A ALMT sustenta 
que a medida respeita os 
parâmetros da Constitui-
ção Federal e amplia a par-
ticipação do Legislativo na 
destinação de recursos pú-
blicos.

Na manifestação, pro-
tocolada no dia 26, a Procu-
radoria da Assembleia afir-
ma que a norma estadual 
contribui para o equilíbrio 
entre os Poderes e torna 
o processo orçamentário 
mais democrático. “Esse 
tipo de emenda é fruto da 

cooperação entre os Pode-
res e torna o processo mais 
plural, eficiente e transpa-
rente”, argumenta a Casa.

Para o procurador da 
ALMT, João Gabriel Perotto 
Pagot, os argumentos do 
governo estadual não pro-
cedem. 

O Executivo sustenta 
que apenas a União pode 
legislar sobre normas gerais 

INSTÂNCIA SUPERIOR
Assembleia defende no STF validade de emendas coletivas

CLEMERSON SM

Longas jornadas, bai-
xa remuneração e ausência 
de proteção previdenciária 
compõem o cotidiano de 
milhares de motoristas de 
aplicativos no Brasil. Ape-
sar do diagnóstico comum 
sobre a precariedade da 
atividade, a proposta para 
regulamentar o setor ainda 
gera divergências — inclu-
sive entre os próprios tra-
balhadores.

O Projeto de Lei Com-
plementar 12/2024, enviado 
pelo Executivo ao Congres-
so Nacional, busca estabe-
lecer regras para a atuação 
desses profissionais e sua 
relação com as plataformas. 
A proposta está em análise 
na Câmara dos Deputados 
e é tratada como prioritária 
pelo governo federal.

O texto pretende ga-
rantir direitos como remu-
neração mínima, aposen-
tadoria e outros benefícios 
previdenciários. Por outro 
lado, não estabelece vín-

BUSCA PELAS REGRAS

Motoristas por app seguem sem consenso sobre regras

culo empregatício entre os 
motoristas e as empresas, 
que continuam sendo con-
sideradas intermediadoras 
do serviço.

Na prática, os condu-
tores seriam enquadrados 
como “trabalhadores au-
tônomos por plataforma”. 
Isso preservaria a autono-
mia para definir dias e ho-
rários de trabalho — uma 
das principais demandas 

CORRIDA PELO PAIAGUÁS. Internamente, Jayme busca garantir espaço e evitar ser atropelado pela estrutura montada por Mauro Mendes

A informação foi confirmada pelo ex-deputado estadual Gilmar Fabris

CLEMERSON SM

Com resistências in-
ternas no União Brasil e de 
olho no cenário das eleições 
de 2026, o senador Jayme 
Campos (União) tem se 
aproximado do governo do 
presidente Lula (PT) e de 
lideranças de centro. Nos 
bastidores, articula-se como 
possível candidato ao Go-
verno de Mato Grosso, com 
aval de figuras influentes da 
política local e nacional.

A informação foi confir-
mada pelo ex-deputado es-
tadual Gilmar Fabris (PSD), 
que revelou uma conversa 
com o próprio presidente 
da República. “Sugeri ao 
Jayme que fosse o candida-
to de centro. Inclusive, que 
fosse para o MDB. Em reu-
nião com Lula, o presidente 
disse: ‘Se o Jayme for, nós 
teremos apoio’”, relatou Fa-
bris, durante visita de Lula 
a Mato Grosso na última se-
mana.

A eventual candidatura 
de Jayme rompe com a pre-
ferência do atual governa-
dor, Mauro Mendes (União), 
que trabalha nos bastidores 
para lançar seu vice, Otavia-
no Pivetta (Republicanos), 
como sucessor em 2026. A 
movimentação do senador 
indica um incômodo com a 
condução do partido no es-
tado e um desejo de prota-
gonismo próprio.

Jayme tem reiterado 
que o União Brasil deve lan-
çar candidatura majoritária 
em Mato Grosso, em vez 
de apoiar nomes de outras 
siglas. Em sua avaliação, o 

partido não pode mais ocu-
par posição secundária no 
jogo eleitoral estadual.

Essa postura gerou ruí-
do dentro da legenda. O ex-
-governador Júlio Campos, 
irmão de Jayme, procurou 
conter especulações. “Acho 
que não tem fundamento 
essa história de ele sair do 
União Brasil. Nós somos do 
partido”, afirmou.

Ainda assim, Júlio reco-
nheceu que o cenário pode 
mudar. “Em política, tudo 
é possível. O adversário de 
hoje pode ser o correligio-
nário de amanhã. Eu, pes-
soalmente, sou ligado ao ex-
-presidente Bolsonaro, mas 
o senador Jayme Campos é 
um nome que todo partido 
quer ter como candidato”, 
admitiu.

A aproximação de Jay-
me com o governo federal 
também dialoga com sua 
trajetória pragmática. Em-
bora tenha sido eleito em 
2018 com discurso alinhado 
à direita, o senador já mos-
trou, ao longo dos anos, ca-
pacidade de transitar entre 
diferentes espectros políti-
cos conforme a conjuntura.

Internamente, Jayme 
busca garantir espaço e evi-
tar ser atropelado pela es-
trutura montada por Mauro 
Mendes e seus aliados. O 
União Brasil, embora forte 
nas urnas, vive um impasse 
entre alas bolsonaristas e 
setores mais moderados — 
especialmente no estado.

Caso avance, a candi-
datura de Jayme com apoio 
do governo federal criaria 
uma situação inédita: um 

dos principais quadros do 
União Brasil encabeçan-
do palanque para Lula em 
Mato Grosso, estado onde o 
petismo tem histórica difi-
culdade de se firmar eleito-
ralmente.

Jayme articula disputa com apoio da esquerda

de finanças públicas, e que 
o modelo federal de emen-
das de bancada não se apli-
caria aos estados por conta 
das diferenças estruturais 
entre Congresso e Assem-
bleias Legislativas.

A defesa da ALMT tam-
bém destacou que o teto 
previsto em Mato Grosso é 
significativamente menor 
do que o estabelecido na 

esfera federal. Enquanto no 
Congresso as emendas de 
bancada podem alcançar 
até 1% da RCL, o limite no 
estado é de apenas 0,2%. 
“O argumento de que isso 
inviabiliza o orçamento do 
Executivo não se sustenta. 
O percentual é proporcio-
nal e muito inferior ao que 
se pratica em âmbito nacio-
nal”, reforçou Pagot.

Diretor do MME diz que decisão depende de desempenho

FOTO: ASSESSORIA
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da categoria — ao mesmo 
tempo em que estabelece 
um piso de proteção social 
mínima.

A proposta, no entan-
to, não inclui entregadores 
e motociclistas, que atuam 
em atividades distintas, 
segundo justificativa do 
próprio governo. A ideia é 
tratar essas categorias em 
projetos separados, devido 
às especificidades de cada 

uma.
O texto é resultado 

de um grupo de trabalho 
criado em maio de 2023 
pelo Ministério do Trabalho, 
com participação de repre-
sentantes dos motoristas, 
das empresas, do próprio 
governo e do Ministério 
Público do Trabalho. A Or-
ganização Internacional 
do Trabalho (OIT) também 
acompanhou os debates.

Assembleia diz que regra fortalece equilíbrio entre Poderes

PL propõe direitos, mas mantém autonomia da jornada

FOTO: ASSESSORIA

A costura com o MDB 
também não é à toa. A sigla 
busca um nome competi-
tivo para 2026 e vê em Jay-
me um possível catalisador 
de apoios entre prefeitos, 
vereadores e lideranças re-

gionais — especialmente no 
interior, onde o senador tem 
base consolidada.

Aliados de Jayme 
afirmam que ele está em 
“modo escuta”, mas que já 
começou a reunir apoios 

discretos. As declarações 
públicas de Gilmar Fabris 
foram vistas como balão de 
ensaio, medindo a tempera-
tura política diante de uma 
possível guinada rumo à 
centro-esquerda.
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Inpasa obtém certificado para produzir
o combustível sustentável de aviação
ASSESSORIA DE IMPRENSA

A Inpasa, maior produ-
tora de etanol da América 
Latina, recebeu na última 
sexta (23) a certificação in-
ternacional ISCC CORSIA, 
credencial estratégica que 
habilita a companhia a for-
necer matérias-primas para 
a produção do Sustainable 
Aviation Fuel (SAF), o com-
bustível sustentável de avia-
ção.

Com essa conquista, 
a empresa consolida sua 
posição de liderança na ca-
deia de renováveis do país e 
passa a integrar um grupo 
seleto de fornecedores glo-
bais comprometidos com 
a descarbonização do setor 
aéreo.

A certificação foi con-
cedida inicialmente à uni-
dade de Dourados/MS, mas 
todas as plantas da empre-
sa estão habilitadas para 
fornecer etanol e TCO (Te-
chnical Corn Oil) como ma-
térias-primas para SAF.

O selo ISCC CORSIA 
(International Sustainability 
and Carbon Certification) 
é reconhecido pela Orga-
nização da Aviação Civil In-
ternacional (ICAO) e atesta 
o cumprimento de exigên-
cias rigorosas de rastreabili-
dade, sustentabilidade e re-
dução de emissões em toda 
a cadeia de produção. 

“O SAF é um vetor es-
tratégico para mitigar o im-
pacto climático do setor aé-
reo global, responsável por 

Protagonismo fortalecido na produção de SAF

CERTIFICAÇÃO INTERNACIONAL. Agora, a empresa consolida sua posição de liderança na cadeia de renováveis do país
cerca de 3% das emissões 
de CO₂. Ao sermos certifi-
cados, passamos a contri-
buir diretamente com essa 
agenda global, ampliando o 
papel do Brasil como forne-
cedor de soluções de baixo 
carbono”, afirmou o execu-
tivo Inpasa, Eder Lopes.

A relevância do mo-
vimento está diretamente 
ligada à capacidade produ-
tiva da companhia. Atual-
mente, a Inpasa produz cer-
ca de 16 milhões de litros de 
etanol por dia, o equivalen-
te a 5,8 bilhões de litros por 
ano, e já é responsável por 
cerca de 17% da produção 
nacional do biocombustí-
vel, segundo estimativas da 
UNEM (União Nacional do 
Etanol de Milho) e da SCA 
Brasil (Sociedade de Con-
sultoria em Agronegócio), 
que acompanham de perto 
o setor.

A expectativa é que, 
com todas as unidades ope-
rando em plena capacida-
de, a empresa represente 
aproximadamente 20% da 
produção nacional de eta-
nol. Essa escala permite à 
Inpasa se posicionar como 
uma das principais platafor-
mas de fornecimento para 
rotas tecnológicas como a 
Alcohol-to-Jet (ATJ), utili-
zadas para a conversão de 
etanol em SAF. 

Além do etanol, a com-
panhia também se destaca 
como fornecedora relevan-
te de TCO (Technical Corn 
Oil), um resíduo da produ-

ASSESSORIA DE IMPRENSA

De acordo com da-
dos da Agência Nacional 
de Aviação Civil (Anac), em 
2024, houve mais de 925 mil 
decolagens domésticas e in-
ternacionais no Brasil. O nú-
mero total de passageiros fi-
cou acima de 118 milhões de 
pessoas, o segundo maior 
da história, o que compro-
va o quão aquecido o setor 
está. Também, segundo es-
tudos do segmento, a avia-
ção é responsável pela emis-
são de cerca de 3,5% do CO2 
que vai para a atmosfera no 
planeta.

Considerando a previ-
são de ampliação do merca-
do aéreo, essa taxa tende a 
aumentar em poucos anos 
se nada for feito. Portanto 
é preciso buscar combustí-
veis sustentáveis como al-
ternativa para a redução das 
emissões de gases de efeito 
estufa (GEE), especialmente 
diante do enfrentamento 

ASSESSORIA DE IMPRENSA

Com apoio da Agên-
cia Brasileira de Desenvol-
vimento Industrial (ABDI), 
a Facility de Investimentos 
Sustentáveis S/A, platafor-
ma de financiamento de 
negócios sustentáveis na 
Amazônia vinculada ao Ins-
tituto Amazônia+21, lançou 
um edital de chamamento 
para negócios inovadores 
da economia verde na Ama-
zônia.

Podem participar do 
chamamento empresas 
que atuam em estados da 
Amazônia Legal Brasileira, 
são eles: Acre, Amazonas, 
Amapá, Pará, Rondônia, Ro-
raima, Tocantins, Mato Gros-
so e parte do Maranhão.

Este é o primeiro edi-
tal lançado com recursos 
do Fundo Catalítico, no qual 
a Agência fez um aporte 
de R$ 2 milhões em março 

SEMENTE 100% BRASILEIRA

Cultivo de canola pode decolar como
biocombustível ao setor aéreo

APOIO DA ABDI

Edital incentiva negócios inovadores em Mato Grosso

das mudanças climáticas.
Entre as medidas cria-

das neste esforço global, até 
2030, está o desenvolvimen-
to de Combustível Susten-
tável de Aviação, ou SAF (da 
sigla em inglês Sustainable 
Aviation Fuel). Produzido a 
partir de fontes renováveis, o 
SAF pode reduzir a emissão 
de CO2 entre 70% e 90%, em 

deste ano. A iniciativa conta 
ainda com apoio do Serviço 
Brasileiro de Apoio às Micro 
e Pequenas Empresas (Se-
brae).

Segundo o edital, as 
empresas interessadas pre-
cisam estar em operação 
há pelo menos um ano e 
atuar em um dos setores 
da economia verde: bioe-
conomia, energia renovável 
e biocombustíveis, turismo 
e economia criativa, água, 
agricultura de baixa emis-
são e floresta, acesso à in-
fraestrutura e serviços de 
qualidade, desenvolvimen-
to e ordenamento urbano, 
gestão ambiental, fortaleci-
mento de capacidades, ge-
ração de renda e participa-
ção social.

O objetivo da iniciativa 
é incentivar empresas que 
buscam recursos para de-
senvolver soluções focadas 
no desenvolvimento econô-

comparação com o quero-
sene utilizado no setor.

Em meio as opções 
que podem ganhar espaço 
como alternativa de matéria 
prima desse biocombustível 
para as aeronaves brasilei-
ras, está a canola. A cultura 
que já é muito utilizada para 
produção de óleo e também 
para a fabricação de ração 

animal, comprova sua versa-
tilidade também como pos-
sível combustível renovável. 
“A canola é uma boa solução 
nesse sentido contribuindo 
diretamente à sustentabili-
dade do planeta”, disse, José 
Geraldo Mendes, engenhei-
ro agrônomo, responsável 
pela área de supply chain da 
Advanta Seeds.

mico sustentável da Amazô-
nia. “Este edital é o primeiro 
passo para levarmos recur-
sos diretamente a quem 
desenvolve soluções inova-
doras, unindo tecnologia, 
comunidades tradicionais 
e preservação ambiental. 
A ABDI está nessa jornada 

porque acreditamos que o 
futuro da bioeconomia co-
meça com o apoio aos em-
preendedores dispostos a 
inovar e garantir a floresta 
em pé”, afirmou a diretora 
de Economia Sustentável e 
Industrialização, Perpétua 
Almeida.

FOTO: DIVULGAÇÃO

O AgroVerus será lançada durante o AgroSummit 2025

NOVIDADE

Solução digital torna
eficiente e precisa a
classificação de grãos
ASSESSORIA DE IMPRENSA

Com o objetivo de pro-
porcionar mais precisão, agi-
lidade e segurança na clas-
sificação dos grãos, a Senior 
Sistemas, empresa de tecno-
logia para gestão, apresenta-
rá ao mercado sua mais nova 
solução, o AgroVerus. 

O lançamento oficial 
acontecerá durante o Agro-
Summit 2025, um dos princi-
pais eventos de inovação tec-
nológica para o agronegócio, 
que acontece no dia 3 de ju-
nho, em Campinas/SP. 

Considerada uma das 
etapas mais críticas das ope-
rações agrícolas, a classifica-
ção dos grãos sempre foi um 
desafio entre as empresas 
que compram, armazenam e 
comercializam durante a sa-
fra. Isso ocorre principalmen-
te por falta de padronização 
nas classificações, erros ma-
nuais no registro de dados, 
processos lentos e suscetíveis 
a fraudes.  

Além disso, o alto cus-
to operacional com mão 
de obra temporária é outro 
agravante. “Automatizar esse 

processo significa mais agili-
dade e confiança para o pro-
dutor e para quem está na 
ponta da cadeia. O AgroVerus 
é uma tecnologia desenvolvi-
da para resolver todos esses 
desafios e o seu lançamento 
no AgroSummit é uma forma 
de reafirmar o nosso com-
promisso com a inovação no 
agro”, diz Graciele Lima, head 
de Produto do Agronegócio 
da Senior. 

O AgroVerus utiliza Re-
conhecimento Óptico de 
Caracteres (OCR), que é uma 
das tecnologias de IA aplica-
da utilizadas pela Senior, para 
capturar automaticamente, 
por meio da câmera do celu-
lar, as informações exibidas 
nos equipamentos de classi-
ficação. Desta forma, elimina 
a necessidade de digitação 
manual e minimizando fa-
lhas humanas. 

A solução também ar-
mazena imagens das classifi-
cações para fins de auditoria, 
registra intervenções manu-
ais com identificação do ope-
rador e motivo, e pode ser 
integrada com outros ERPs 
via API.

FOTO: DIVULGAÇÃO

ção de biocombustível que 
se tornou um insumo es-
tratégico para outras rotas 
tecnológicas de SAF, como 
a HEFA (Hydroprocessed 
Esters and Fatty Acids).

Toda a operação é ba-

seada, em sua maioria, em 
matérias-primas de segun-
da safra, como milho e sor-
go, sem competição com 
a produção de alimentos e 
sem causar mudanças no 
uso do solo, o que reforça 

o perfil sustentável do pro-
cesso produtivo. 

“A certificação mar-
ca um novo patamar de 
credibilidade internacio-
nal. Estamos antecipando 
tendências, investindo em 

tecnologias e contribuindo 
com uma matriz energéti-
ca mais limpa para o Brasil 
e para o mundo”, comple-
mentou o diretor de Sus-
tentabilidade, Christopher 
Davies Junior.

Cultura muito importante para a produção de óleo vegetal e ração animal
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Podem participar do chamamento empresas
que atuam em estados da Amazônia Legal

FOTO: JOÃO MIGUEL
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KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
01 quarto, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua Sonia Maria, nº 
12 , Bairro Jardim das 
Azaleias na cidade de 
Sinop/MT. Valor: R$ 
500,00 (quinhentos reais) 
mensais. Contato: (66) 
3531-7222 / (66) 99633-
6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço, 
portão eletrônico e 
cerca elétrica. Endereço: 
Avenida Notre Dame, 
Quadra 13, Lote 11, Bairro 
Residencial Paris na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamento 
04. Valor: R$ 750,00 
(setecentos e cinquenta 
reais) mensais. Contato: 
(66) 3531-7222 / (66) 
99633-6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha conjugada, 
02 quartos, 01 banheiro 
social, 01 área de serviço 
e garagem. Endereço: 
Rua dos Pássaros, nº 323, 
Bairro Residencial Nossa 
Senhora Aparecida na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamento 
08. Valor: R$ 750,00 
(setecentos e cinquenta 
reais) mensais. Contato: 
(66) 3531-7222 / (66) 
99633-6623

KITNET Contendo: Sala 
e cozinha, 02 quartos, 01 
banheiro social , 01 área 
de serviço e garagem. 
Endereço: Rua dos 
Cedros, nº 1292, Bairro 
Jardim Botânico na 
cidade de Sinop/MT. 
Disponível apartamentos 
03 e 06. Valor: R$ 900,00 
(novecentos reais) 
mensais. Contato: (66) 
3531-7222 / (66) 99633-
6623

CIDADE JARDIM - 
R$1.200,00 Detalhes 
do imóvel 1 Quarto(s) 
, 1 Banheiro(s) , 1 
Cozinha , 1 Sala , 1 Área 
Serviço Descrição Casa 
Mobiliada, Com Seguro 
Residencial contra roubo 
Cerca elétrica Portão 
Eletrônico. 200m da 
UFMT e UNIC Industrial 
Visitas Agendadas. 
Imobiliária Mato Grosso 
Av. dos Tarumãs, 1443 - 
Jardim Botânico, Sinop 
– MT. Telefone: (66) 3532-
4489 

JARDIM BOTANICO  - 
R$3.650,00 Detalhes 
do imóvel 4 Suíte(s) , 4 
Quarto(s) ,   Banheiro(s) 
, 1 Cozinha , 1 Sala , 1 
Churrasqueira , 1 Área 
de Lazer , 1 Área Serviço 
, 675 m². Imobiliária Mato 
Grosso Av. dos Tarumãs, 
1443 - Jardim Botânico, 
Sinop – MT. Telefone: 
(66) 3532-4489

JARDIM IPORÃ - 
R$1.100,00 Detalhes do 
imóvel 2 Quarto(s) , 1 
Banheiro(s) , 1 Cozinha 
, 1 Sala , 1 Área Serviço , 
70 m²  Descrição cada 
apartamento r$1.100,00 
com 2 quartos sala e 
cozinha conjugada  
lavanderia  garagem 
individual casa nova. 
Imobiliária Mato Grosso 
Av. dos Tarumãs, 1443 - 
Jardim Botânico, Sinop 
– MT. Telefone: (66) 3532-
4489

CASA - Contendo: Sala 

VENDAS/
ALUGUEL
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Documento assinado digitalmente conforme 
Lei Nº 13.818, de 24 de Abril De 2019, que instui a 

Infraestrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL CARNEIRO-MT,
AVISO DE LICITAÇÃO PREGÃO PRESENCIAL N.º 002/2025

TIPO: Menor Preço Por Item.A Prefeitura Municipal De General Carneiro-
-Mt, Através De Seu Pregoeiro, Torna Público, Para Conhecimento Dos 
Interessados, Que Encontra-Se Aberta Licitação Na Modalidade Pregão 
Presencial Srp, Que Será Realizada No Dia 11/06/2025, Às 08:00 Horas, 
(Horário De Brasília), Conforme Especificado No Edital De Licitação Pre-
gão Presencial Srp Nº 002/2025. Informamos Que O Edital Se Encontra-Se 
Disponível Nos Sites Https://Www.Generalcarneiro.Mt.Gov.Br/ E Cplgene-
ralcarneiro@Gmail.Com. Maiores Informações Pelo Telefone (66) 3416-
1215.Objeto Da Licitação: Registro De Preços Para Futura E Eventual 
Contratação De Empresa Especializada Em Prestação De Serviços De 
Telecomunicações, Para O Fornecimento De Link Redundante De Aces-
so Á Internet Via Satélite Banda Larga Com Uso Da Rede De Satélites 
Interconectados Starlink Em Órbita Baixa (Leo), Com Fornecimento Dos 
Equipamentos Necessários Á Execução Do Serviço, Suporte Tecnico E 
Manutenção, Conforme Especificações No Presente Termo De Referencia 
Do Edital. General Carneiro – Mt, 28 De Maio De 2025.

MARCIEL RODRIGUES MAGALHÃES
Pregoeiro Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE GENERAL CARNEIRO-MT,
AVISO DE LICITAÇÃO CONCORRENCIA PRESENCIAL  N.º 001/2025
TIPO: Menor Preço Global.A Prefeitura Municipal De General Carneiro-Mt, 
Através De Seu Pregoeiro, Torna Público, Para Conhecimento Dos Inte-
ressados, Que Encontra-Se Aberta Licitação Na Modalidade Concorrência 
Presencial, Que Será Realizada No Dia 17/06/2025, Às 08:00 Horas, (Ho-
rário De Brasília), Na Sede Da Prefeitura Municipal, Conforme Especificado 
No Edital De Licitação Concorrência Presencial Nº 001/2025 Informamos 
Que O Edital Se Encontra-Se Disponível No Site Oficial Da Prefeitura Muni-
cipal De General Carneiro E Através Do Email Cplgeneralcarneiro@Gmail.
Com. Maiores Informações Pelo Telefone (66) 3416-1215.Objeto Da Licita-
ção: Contratação De Empresa De Engenharia Especializada Para Retoma-
da Da Obra Da Construção De Creche Proinfância Tipo Ii - Padrão Fnde No 
Bairro Bom Jesus Da Lapa, No Municipio De General Carneiro, Conforme 
Proposta De Convênio Seduc-Pro-2024/78197, Entre A Prefeitura Munici-
pal E A Seduc – Secretaria De Educação Do Estado De Mato Grosso Con-
forme Projeto Basico, Planilha Orçamentaria, Memorial Descritivo E Cro-
nograma Fisico-Financeiro.  General Carneiro – Mt, 28 De Maio De 2025.

MARCIEL RODRIGUES MAGALHÃES
Pregoeiro Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA UBIRATÃ-MT
DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 007/2025

PUBLICAÇÃO DE RESULTADO E HOMOLOGAÇÃO
O município de Nova Ubiratã-MT, torna público que na Dispensa de Licita-
ção nº 007/2025, julgamento realizado no dia 02/06/2025, às 14:30 horas 
de Brasília DF, para contratação de empresa ou profissional especializado 
na gestão de rodeios para a organização do Campeonato de Montarias 
em Touro, que será realizado no Rodeio de Nova Ubiratã-MT, nos dias 02 
a 05 de julho de 2025, ratificada em 30/05/2025, no valor de R$ 49.800,00 
(quarenta e nove mil e oitocentos reais) sagrou-se vencedora do certame 
a empresa 2 M EVENTOS LTDA. Nova Ubiratã - MT, 02 de junho de 2025.

Francine Oliveira
Secretária de Administração.

EXTRATO DE INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 013/2025
INEXIGIBILIDADE Nº:013/2025

OBJETO: TERMO DE PARCERIA COM A ASSOCIAÇÃO COMERCIAL 
EMPRESARIAL DE NOVA UBIRATÃ, DESTINADA REPASSE FINAN-
CEIRO PARA FOMENTAR A REALIZAÇÃO DO BAILE DA ESCOLHA DA 
RAINHA DO RODEIO DE NOVA UBIRATÃ – 2025. CONTRATADO: AS-
SOCIAÇÃO COMERCIAL EMPRESARIAL DE NOVA UBIRATÃ - CNPJ: 
02.670.186.0001-11. VALOR: R$ 15.000,00 -  DATA: 02/06/2025 BASE 
LEGAL: ART. 74, INCISO DA LEI 14.133/2021 E ALTERAÇÕES POSTE-
RIORES. 

 

AV. MARAVILHA I PRAÇA DA BÍBLIA S/N I CENTRO I FELIZ NATAL-MT I CEP 78.885-000 
FONE (66) 3585 2700 I www.feliznatal.mt.gov.br 

TERMO DE RETIFICAÇÃO DE EDITAL 
CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº. 005/2025 

 
A Prefeitura Municipal de Feliz Natal - MT, através de seu Agente de Contratação, vem, por 
meio deste, RETIFICAR o Edital - CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº. 005/2025, cujo 
objeto é o CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA EXECUÇÃO DE 
PROJETO DE CONSTRUÇÃO DE CRECHE TIPO 2 - FNDE, NO BAIRRO BELA VISTA, 
CONFORME TERMO DE COMPROMISSO Nº 958331/2024/FNDE/CAIXA - QUE 
CELEBRAM A UNIÃO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO FUNDO NACIONAL DE 
DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO, REPRESENTADO PELA CAIXA ECONÔMICA 
FEDERAL, E O MUNICÍPIO DE FELIZ NATAL – MT, conforme segue abaixo: 

 
a). Fica alterado o item 6.4.2, OBS, previsto no instrumento convocatório, sendo: 
 
ONDE SE LÊ: 
6.4.2. A Planilha Orçamentária e o Cronograma físico-financeiro com valores unitários, 
totais, seguindo o modelo da planilha estimativa do órgão, deverão estar devidamente 
assinada e carimbada pelo represente legal ou preposto da empresa e pelo engenheiro 
responsável.  

OBS: Incluir como anexo à composição do BDI, observando que a alíquota de ISS 
praticada no âmbito municipal é de 1,4%. 

 
LEIA-SE: 
6.4.2. A Planilha Orçamentária e o Cronograma físico-financeiro com valores unitários, 
totais, seguindo o modelo da planilha estimativa do órgão, deverão estar devidamente 
assinada e carimbada pelo represente legal ou preposto da empresa e pelo engenheiro 
responsável.  

OBS: Incluir como anexo à composição do BDI, observando que a alíquota de ISS 
praticada no âmbito municipal é de 2,0%. 

 
b). Considerando que no projeto inicial já está mencionado o valor de ISS de 2,0%, e 
apenas no corpo do edital está divergente por equívoco de digitação. 
 
c). Considerando que a referida alteração em nada interfere no certame, a data da sessão 
permanece inalterada. 
 
d). Por fim, esclarecemos que o Edital devidamente retificado poderá ser obtido junto ao 
Departamento de Licitação, durante o horário normal de expediente e também estará 
disponível no site: www.feliznatal.mt.gov.br. Maiores informações poderão ser obtidas junto 
à Comissão Permanente de Licitação, na Prefeitura Municipal, em horário de expediente, 
através dos Telefones: (66) 3585-2700. 

 
Feliz Natal – MT, 30 de maio de 2025. 
 

JOAQUIM MARTINS DA SILVA NETO 
AGENTE DE CONTRATAÇÃO 

PORTARIA MUNICIPAL Nº. 009/2025 

HILÁRIO RENATO PICCINI, inscrita sob. CPF: 224.818.269-49, torna público que re-
quereu junto a Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente (SAMA) de Lucas 
do Rio Verde/MT, a Licença Prévia (LP), Licença de Instalação (LI) e a Licença de 
Operação (LO), para a atividade de 3900-5/00 – PÁTIO DE DESCONTAMINAÇÃO, 
localizada na Estrada da Linha 11, Setor 03, Lote 65, FAZENDA TRÊS PINHEIROS, 
Bairro: Área Rural, no Município de Lucas do Rio Verde/MT. Não foi determinado 
Estudo de Impacto Ambiental.

BIOMASSA GIACOMELLI & FILHOS Ltda Inscrita Sob Cnpj 42.535.700/0006-35, Lo-
calizada R Delmira Muniz, Sn, Quadra 007, Setor Aeroporto, Cep 78652-000, Muni-
cípio De Confresa-Mt. Torna Público Que Requereu A Secretaria De Estado De Meio 
Ambiente - Sema A Licença Por Adesão E Compromisso (Lac), Para Picador Móvel 
Florestal, Localizado Na Fazenda Santa Terezinha – Parte I, Sn, Zona Rural Confresa 
-Mt, Para Atividade Comércio Atacadista De Madeira E Produtos Derivados (Picador 
Móvel Florestal). Não Eia/Rima.

BIOMASSA GIACOMELLI & FILHOS LTDA., Cnpj: 42.535.700/0006-35, Localizada 
R Delmira Muniz, Sn, Quadra007 , Bairro Setor Aeroporto, Confresa-Mt Cep: 78.652-
000. Torna Público Que Requereu A Secretaria De Estado De Meio Ambiente – Sema 
A Licença Ambiental Simplificada (Las) Para Picador Móvel Florestal, Localizado Na 
Fazenda Santa Terezinha - Parte I, Setor Aeroporto, Sn, Santa Terezinha-Mt, Para 
Atividade De Comercio Atacadista De Madeira E Produtos Derivados (Picador Móvel 
Florestal). Não Eia/Rima.

BIOMASSA GIACOMELLI & FILHOS Ltda Inscrita Sob Cnpj 42.535.700/0006-35, Lo-
calizada R Delmira Muniz, Sn, Quadra 007, Setor Aeroporto, Cep 78652-000, Muni-
cípio De Confresa-Mt. Torna Público Que Requereu A Secretaria De Estado De Meio 
Ambiente - Sema A Licença Por Adesão E Compromisso (Lac), Para Picador Móvel 
Florestal, Localizado Na Fazenda Santa Terezinha – Parte Ii, Sn, Zona Rural Con-
fresa -Mt, Para Atividade De Comercio Atacadista De Madeira E Produtos Derivados 
(Picador Móvel Florestal). Não Eia/Rima

Espólio de ENA SOARES, CPF: 667.661.841-91 torna público que requereu à SEMA 
- Secretaria Estadual do Meio Ambiente, a Licença Florestal – LF para atividade de 
Exploração Florestal (Plano de Exploração Florestal – PEF) da Propriedade deno-
minada Fazenda Cristalina, sob o número do CAR MT105036/2018, localizada no 
município de Marcelândia/MT. Não EIA/RIMA.

BIOMASSA GIACOMELLI & FILHOS LTDA., Cnpj: 42.535.700/0006-35, Localizada 
R Delmira Muniz, S/N, Quadra007, Setor Aeroporto, Confresa-Mt, Cep: 78652-000. 
Torna Público Que Requereu A Secretaria De Estado De Meio Ambiente – Sema 
A Licença Ambiental Simplificada - (Las) Para Picador Móvel Florestal, Localizado 
Na Fazenda Santa Terezinha - Parte Ii, Sn, Zona Rural, Santa Terezinha/Mt, Para 
Atividade De Comercio Atacadista De Madeira E Produtos Derivados (Picador Móvel 
Florestal). Não Eia/Rima. RC PUBLICAÇÕES 66 99984-4633.

MARIA APARECIDA DONADEL GUIMARAES – EPP (LABORATORIO JARDIM VI-
TORIA COLIDER), CNPJ 20.842.229/0007-76, localizado na Avenida Machado de 
Assis, n° 703, Quadra 129 Lote 006, Bairro Centro, torna público que requereu a 
SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSUNTOS FUNDIÁRIOS E MEIO AMBIENTE CO-
MISSÃO DE MUNICIPALIZAÇÃO DE LICENCIAMENTO AMBIENTAL, Licença Pré-
via, Instalação e Operação (LP, LI e LO) para atividades de serviços de laboratórios 
clínicos, instalada em Colíder - MT. Não foi determinado EIA/RIMA.

ESTADO DE MATO GROSSO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE COLÍDER 

RESULTADO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO N° 012/2025 
A Prefeitura Municipal de Colíder/MT, através de sua Pregoeira e Equipe de Apoio, torna público o RESULTADO 
do julgamento referente ao Pregão Eletrônico nº 012/2025, cujo objeto é a aquisição de equipamentos 
hospitalares destinados a atender às demandas do Pronto Atendimento (PA), vinculado à Secretaria Municipal 
de Saúde e Saneamento Básico de Colíder/MT. Sagraram-se vencedoras as seguintes empresas: 

EMPRESA ITEM VLR. TOTAL 
AMB DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTO E MATERIAIS HOSPITALARES 

LTDA EPP 
03 R$ 13.000,00 

M CARREGA COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA EPP 02, 04 R$ 38.700,00 
OP QUIRINO DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA EPP 01 R$ 6.360,00 

Colíder/MT, 02 de junho de 2025. Publique-se. 
Ana Paula Zamoner 

Pregoeira Oficial 

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE IPIRANGA DO NORTE

AVISO DE LICITAÇÃO - PREGÃO ELETRÔNICO N° 018/2025
O Município de Ipiranga do Norte - MT, por intermédio de sua Pregoeira Municipal, 
designada através da Portaria Municipal n.º 367/2025, torna público para 
conhecimento de empresas interessadas que realizará Licitação na Modalidade de 
Pregão, na forma Eletrônica n.° 018/2025, Tipo Menor Preço por Item, em 
conformidade com as disposições da Lei Federal n.º 14.133/2021, Lei Complementar 
n.° 123/2006 e alterações, Licitação destinada a “Registro de Preços para Futura e 
Eventual Aquisição de Materiais de Higiene e Limpeza para Atender as Necessidades 
das Secretarias do Município de Ipiranga do Norte - MT”, conforme especificações 
constantes no Edital. Data para cadastro de proposta: a partir das 09:00 horas do dia 
03/06/2025, a abertura de propostas será realizada dia 13/06/2025, às 08:00 horas, a 
sessão de disputa no dia 13/06/2025, às 09h00min, horário de Brasília – DF, local: 
Portal: Bolsa de Licitações do Brasil – BLL www.bll.org.br. O edital poderá ser obtido 
a t r a v é s  d o  s i t e  h t t p : / / p o r t a l . p r e fi p i r a n g a d o n o r t e -
mt.agilicloud.com.br/Cidadao/ConsultaLicitacoes.aspx e ainda poderá ser obtido 
através do e-mail: licitacao@ipirangadonorte.mt.gov.br. Informações na Comissão 
Permanente de Licitações, sito à Rua dos Girassóis, n.° 315, Centro, de Segunda à 
sexta-feira, das 07h00min às 11h00min e das 13h00min às 15h00min (horário de Mato 
G r o s s o ) ,  e x c e t o  f e r i a d o s ,  c e l .  ( 6 6 )  9 . 9 2 0 6 - 7 4 0 4  e  e - m a i l : 
licitacao@ipirangadonorte.mt.gov.br.
Ipiranga do Norte-MT, 02 de Junho de 2025.

Ane Kelly Ribeiro Pitteri
Pregoeira Municipal

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

EXTRATO DE RETIFICAÇÃO DO
SEGUNDO TERMO APOSTILAMENTO AO

CONTRATO ADMINISTRATIVO N° 081/2024
OBJETO DO CONTRATO: Contratação de empresa para 
realizar os serviços de construção de meio fio e sarjetas nos 
bairros Jardim Pioneiros e Vila dos Trabalhadores do município 
de Marcelândia/MT. OBJETO DA RETIFICAÇÃO: TRATA-SE 
DO PRIMEIRO TERMO DE APOSTILAMENTO E NÃO DO 
SEGUNDO TERMO DE APOSTILAMENTO. CONTRATADA: 
TRANSPORTADORA E TERRAPLANAGEM AMORIM LTDA. 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE MARCELÂNDIA – MT.

ESTADO DE MATO GROSSO

PREFEITURA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO N° 014/2025

A Prefeitura Municipal de Marcelândia, através de sua Agente 

de Contratação, comunica a todos os interessados que realizou 

o Processo de Dispensa de Licitação para Contratação de 

empresa para instalação da rede elétrica no parque de 

exposição para atender a demanda da secretaria de Agricultura 

no município de Marcelândia MT. onde contratou-se a empresa, 

Leidi Diana Santin, inscrita no CNPJ nº 31.874.538/0001-59 

com o valor Total de R$ 183.000,00 (Cento e Oitenta e Três Mil 

Reais). O Processo tem fundamento no Art. 75, da Lei Federal 

nº 14.133/2021. Maiores Informações junto à sede da Prefeitura 

Municipal localizada na Rua dos três Poderes nº 777, fone (66) 

3536 3100 das 07:00hrs as 11:00hrs e das 13:00hrs as 

17:00hrs.

Marcelândia/MT, 02 de Junho de 2025.

Gisele Aparecida da Silva Pires

Agente de Contratação

ESTADO DE MATO GROSSO
PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM

AVISO DE RESULTADO DO
PREGÃO ELETRÔNICO N° 048/2025

O Município de Nova Mutum – MT torna público o resultado do 
Julgamento da licitação supramencionada, julgada no dia 6 de 
Maio de 2025, com início às 09:00hs, tendo como objeto o 
registro de preço para futura e eventual contratação de empresa 
especializada para prestação de serviços de manutenção 
predial  prevent iva/corret iva,  com fornecimento de 
equipamentos, mão de obras e materiais para atender as 
necessidades das secretarias municipais. Da qual foi 
vencedora a empresa: I tens 839170, PRIMAVERA 
CELULARES E ACESSORIOS LTDA inscrita no CNPJ sob o 
número 27.143.250/0001-37 com desconto de 14,06%. Não 
houve manifestação para interposição de recursos.
Nova Mutum - MT, 2 de Junho de 2025.

Sérgio Vitor Alves Rodrigues
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE RESULTADO DO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 045/2025
O Município de Nova Mutum – MT torna público o resultado do 
Julgamento da licitação supramencionada, julgada no dia 29 de 
Abril de 2025, com início às 09:00hs, tendo como objeto o 
registro de preço para futura e eventual aquisição de concreto 
usinado, artefatos de cimento, madeira, madeiras plásticas, 
tinta e materiais de construção para atender as necessidades 
da secretarias. Das quais foram vencedoras as empresas: Itens 
826617, 849153, FLOSS ARTEFATOS DE CIMENTO LTDA 
inscrita no CNPJ sob o número 53.723.279/0001-06 no valor de 
R$ 147.500,00; Itens 16887, 821351, 824057, 824118, 834234, 
834235, 834238, 834240, 845313, 845411, 845414, 845772, 
845773, 845775, 852814, 852815, 853051, MANY - 
COMERCIO, IMPORTAÇÃO E EXPOTAÇÃO LTDA. inscrita no 
CNPJ sob o número 54.566.285/0001-51 no valor de R$ 
182.426,60; Itens 7158, 166172, 205743, 820540, 822273, 
824119, 824130, 824131, 824132, 832207, 842225, 852810, 
SOLIMOES LTDA inscr i ta no CNPJ sob o número 
45.919.060/0001-40 no valor de R$ 923.025,30; Itens 166174, 
176581, 219078, 825888, 839071, 840762, 845774, 
C I M E N A R T  C O M E R C I O  D E  M AT E R I A I S  PA R A 
C ON S TR U Ç Ã O i ns c r i t a  no  C N P J  s ob  o  númer o 
12.399.023/0001-08 no valor de R$ 119.710,50; Itens 828010, 
832195, CONCRETA ARTEFATOS DE CIMENTO LTDA inscrita 
no CNPJ sob o número 13.591.175/0001-62 no valor de R$ 
120.480,00; Itens 231680, 834229, 845412, 852813, 
C O N S T R U F E R  M A Q U I N A S  C O N S T R U C O E S 
FERRAMENTAS E EPIS inscrita no CNPJ sob o número 
37.853.101/0001-15 no valor de R$ 20.610,35; Itens 820615, 
ECOMOB INDUSTRIA DE MOVEIS ECOLOGICOS LTDA 
inscrita no CNPJ sob o número 32.399.549/0001-97 no valor de 
R$ 18.510,00;  I tens 820616,  839820,  ECOPLAST 
FERRAGENS LTDA inscrita no CNPJ sob o número 
22.069.419/0001-32 no valor de R$ 192.180,00; Itens 824060, 
839028, 843885, 845776, 849409, MADEREIRA MATO 
GROSSO LTDA insc r i t a  no  CNPJ  sob  o  número 
22.156.571/0001-52 no valor de R$ 312.123,89; Itens 822274, 
824058, 824129, 824136, PROTENMAT INDÚSTRIA DE 
CONCRETO LTDA inscrita no CNPJ sob o número 
47.315.779/0001-06 no valor de R$ 453.700,00; Itens 824061, 
824063, 824066, 839027, 845778, SIMONI GABRIELI 
BARBARA LTDA inscr i ta  no CNPJ sob o  número 
39.959.968/0001-85 no valor de R$ 167.563,00. Foram 
fracassados os itens: 175791, 224949, 199481, 820201, 
841929, 845777. Não houve manifestação para interposição de 
recursos.
Nova Mutum - MT, 2 de Junho de 2025.

Eduardo Henrique Correia Miiller
Pregoeiro

PAULO BEDIN CPF: 620.251.209-15, torna público que requereu à 
Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente de Sorriso - MT, a 
Licença Prévia (LP), Licença de Instalação (LI) e Licença de Operação 
(LO), para pátio de descontaminação de aeronaves agrícolas, 
localizado na Rod MT 487, 0 - Gleba Barreiro km 32, Fazenda São 
Paulo, Zona Rural, município de Sorriso/MT 
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DA REPORTAGEM

Os primeiros jogadores 
da Seleção Brasileira chega-
ram na noite deste domingo 
a São Paulo, onde se apre-
sentaram para o treinador 
Carlo Ancelotti, que estreia 
na quinta (5) diante do Equa-
dor, em Guayaquil, pelas Eli-
minatórias Sul-Americanas 
para a Copa do Mundo.

O comandante italiano 
recebeu 14 atletas neste pri-
meiro dia: Vanderson, Bento, 
Richarlison, Alexsandro, An-
drey Santos, Bruno Guima-
rães, Éderson, Alisson, Raphi-
nha, Andreas Pereira, Antony, 
Gabriel Martinelli, Vinicius Jr. 
e Hugo Souza.

Ainda na madrugada, o 
meia-atacante Estêvão, do 
Palmeiras, desembarcou na 
capital paulista para se jun-
tar aos convocados para a ro-
dada dupla de jogos. O Brasil 
ainda encara o Paraguai, dia 
10, na Neo Química Arena. O 
treinador ainda recebeu na 
segunda-feira a chegada do 
quinteto do Flamengo con-
vocado: Danilo, Léo Ortiz, 
Wesley, Alex Sandro e Ger-
son.

Para o treinamento de 
ontem, a nova comissão téc-
nica ainda não contou com 
Marquinhos e Beraldo, cam-
peões da Liga dos Campeões 
pelo PSG, e Carlos Augusto, 
vice no torneio.

JOGO TERRÍVEL 
Antes de se encontrar 

com os atletas, Ancelotti e a 
comissão técnica estiveram 
na Neo Química Arena para 
assistir ao empate sem gols 
entre Corinthians e Vitória, 
válido pela 11ª rodada do Bra-
sileirão.

A visita a Itaquera acon-
tece na véspera do primeiro 
treino de Ancelotti pela Se-

leção. Nesta segunda-feira, 
ele iniciou a preparação para 
o duelo contra o Equador, 
quinta-feira, em Guayaquil. 
Os treinos do Brasil serão no 
CT do Corinthians.

A comitiva da CBF e An-
celotti foram recebidos pelo 
presidente interino do Corin-
thians, Osmar Stabile. Ele en-
tregou uma camisa do clube 
ao técnico antes da partida.

Ancelotti ficou em um 
camarote junto do coorde-
nador da Seleção, Rodrigo 
Caetano, e de auxiliares, e 
pode ver um jogo feio, sem 
grandes chances, e que ain-
da não teve gols. Na semana 
passada, ele já tinha ido ao 
Engenhão e ao Maracanã 
para ver jogos de Botafogo 
e Flamengo na Libertadores.

CONVERSA
COM NEYMAR
A primeira convocação 

de Carlo Ancelotti à frente 
da seleção brasileira ficou 
marcada pela ausência de 
Neymar na lista final para os 
duelos contra Equador e Pa-
raguai. Mas o técnico italiano 
deixou claro, ao ser pergun-
tado sobre o tema, que o fato 
de o astro não estar entre os 
25 nomes anunciados nesta 
segunda-feira se deve a uma 
questão física. E revelou que 
conversou com o atacante 
do Santos antes da divulga-
ção da lista.

“Como eu disse, eu ten-
tei selecionar jogadores que 
estão bem. O Neymar teve 
uma lesão há pouco tempo. 
Todo mundo sabe que é um 
jogador muito importante 
e sempre será. Atualmen-
te, temos muitos jogadores 
que sofrem lesões e não po-
dem estar na Seleção, como 
Neymar, mesmo caso do 
Rodrygo, Gabriel, Joelinton, 
Militão. O que eu quero dizer 

Seleção começa a se apresentar
para estreia de Carlo Ancelotti
ELIMINATÓRIAS. Treinador italiano recebeu 14 atletas na noite de domingo na capital paulista

FOTO: DIVULGAÇÃO

Primeiro jogo será na quinta contra o Equador, fora de casa

é que o Brasil tem muitos jo-
gadores talentosos”.

“No caso específico do 
Neymar, contamos com ele. 
O Brasil conta com ele. Ele 
voltou ao Brasil para jogar, 
para se preparar bem para a 
Copa do Mundo. Eu falei com 
ele antes, nesta manhã, para 

explicar isso. Ele está total-
mente de acordo. Assim se-
guimos”.

Neymar vem sofrendo 
com problemas físicos nos 
últimos meses, após se re-
cuperar de uma grave lesão 
no joelho, que o deixou fora 
dos gramados por mais de 

um ano, ainda no Al-Hilal, da 
Arábia Saudita. No processo 
após o retorno aos campos, 
ele sofreu três lesões mus-
culares em seis meses, que 
atrapalharam sua busca por 
ritmo de jogo.

No domingo, ele foi um 
dos responsáveis pela derro-

ta do Santos em casa para o 
Botafogo. Primeiro, tomou 
amarelo em lance bobo, e no 
segundo tempo fez um gol 
de mão, tomando o segun-
do amarelo e sendo expulso. 
Com um a menos, o Peixe 
não suportou a pressão e to-
mou o gol.
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Fecomércio-MT anuncia investimento para
construir nova unidade do Senac em Sinop
ASSESSORIA DE IMPRENSA

A cidade de Sinop ca-
minha para receber uma 
das maiores estruturas 
do Senac (Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem Co-
mercial) em Mato Grosso. 
Inicialmente anunciada 
com investimento esti-
mado em R$ 25 milhões, 
a proposta foi ampliada e 
pode chegar a até R$ 90 
milhões, conforme afir-
mou o presidente da Fe-
comércio-MT, José Wen-
ceslau de Souza Júnior, 
durante visita ao municí-
pio na última sexta (30).

A proposta foi entre-
gue ao prefeito Roberto 
Dorner, mas ainda preci-
sa passar pelos trâmites 
burocráticos, incluindo 
aprovação da Câmara de 
Vereadores.

O novo centro de for-
mação profissional deve-
rá ser construído em uma 
área entre 7 mil e 8 mil 
metros quadrados, e tem 
como objetivo atender à 
crescente demanda por 
cursos profissionalizantes 
em Sinop, que já ultra-
passa os 216 mil habitan-
tes e se consolida como 
um dos principais polos 
econômicos do estado.

Atualmente, o Senac 
opera na cidade em um 
prédio alugado de três 
andares, que, segundo 
Wenceslau, já não com-
porta a expansão neces-
sária para acompanhar 
o ritmo de crescimento 
local. “Nós já temos um 
modelo pronto. 

O investimento pre-
visto agora está na casa 
dos R$ 80 a R$ 90 mi-
lhões, tudo com recursos 
próprios. Sinop é uma ci-
dade estratégica, e o Se-

nac precisa estar à altura 
desse desenvolvimento”, 
afirmou o presidente da 
Fecomércio-MT.

Dorner, celebrou a 
proposta e disse que o 
município está disposto a 
apoiar a iniciativa, inclusi-
ve com a oferta de espa-
ços públicos. “Nós vamos 
levar o pedido à Câmara 
e fazer com que as coisas 
aconteçam. Também ofe-

R$ 25 MILHÕES. Projeto foi apresentado ao prefeito Roberto Dorner; Centro de Eventos foi oferecido

Sistema S pretende investir inicialmente R$ 25 mi para nova unidade do Senac
reci o Centro de Eventos 
Dante de Oliveira para 
uma possível parceria 
com o Senac. Esse projeto 
representa inovação, co-
nhecimento e mais opor-
tunidades para o nosso 
povo”, declarou Dorner.

O diretor da CDL Si-
nop, Nelgilney Denardi, 
destacou o entusiasmo 
dos empreendedores 
locais com o projeto. “É 

uma proposta que nos 
deixa orgulhosos. Um 
investimento desse por-
te fortalece o município, 
movimenta a economia 
e abre novas portas para 
nossa população. 

O Senac faz sua parte, 
o governo municipal ofe-
rece apoio, e toda a so-
ciedade ganha”, avaliou 
Denardi.

O secretário de Desen-

volvimento Econômico, 
José Pedro Serafini, tam-
bém destacou a impor-
tância do investimento 
para fortalecer o papel 
de Sinop como centro de 
formação. “O Senac re-
presenta o conhecimento 
qualificado. Essa parceria 
com o poder público con-
solida Sinop como uma 
cidade polarizada pelo 
saber, pela formação pro-

fissional e pela presença 
efetiva do Sistema S”, afir-
mou.

A visita da comitiva da 
Fecomércio a Sinop tam-
bém marcou a inaugura-
ção de uma nova unidade 
do Sesc no município, re-
afirmando o compromis-
so da entidade com o de-
senvolvimento regional 
por meio da educação, 
cultura e bem-estar.
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SINOP
Ônix capota após bater em Gol
DA REPORTAGEM
Só Notícias

O acidente envolvendo 
um VW Gol vermelho e 
um GM Onix branco foi na 
rotatória entre as avenidas 
Itaúbas e Jequitibás, re-
gião do Jardim das Viole-
tas, em Sinop, na noite de 
sábado (31). Nenhum dos 
ocupantes se feriu.

A versão inicialmente 
apurada é que o Onix re-

alizava a rotatória, quan-
do bateu no outro veículo, 
que estava estacionado, 
capotando em seguida. 
Com o impacto, o Gol foi 
empurrado para a calçada.

O Onix teve danos no 
teto, capô, para-choque, 
entre outros danos, já o 
outro automóvel teve a 
lateral esquerda traseira 
com muitos danos, pneu 
estourado e eixo danifica-
do.

DA REPORTAGEM

As obras de implanta-
ção do Sistema BRT avan-
çam com o início do recape-
amento da Avenida do CPA, 
em Cuiabá. 

Os trabalhos estão sen-
do executados pelo Consór-
cio Construtor BRT, inclusi-
ve aos sábados e domingos, 
dentro do acordo realizado 
com o Governo de Mato 
Grosso para a conclusão do 
modal.

O trecho que está sen-
do recapeado está próximo 
do viaduto da Avenida do 
CPA. Com a execução do as-
falto novo, será possível libe-
rar o trânsito em três pistas 
em alguns pontos, melho-
rando o trânsito na região.

Além do asfalto novo, 
as obras do BRT avançam 
com a concretagem das 
pistas no trecho próximo ao 
Centro Político Administra-
tivo. Também estão sendo 
realizadas obras no canteiro 
central, com a implantação 
do Parque Linear, e paisa-
gismo.

O acordo de rescisão 
firmado com o Consórcio 

CUIABÁ

Obras do BRT avançam com
recapeamento da Av. do CPA

ASSESSORIA DE IMPRENSA

A Nova Rota do Oeste 
iniciou obras para instala-
ção de dutos, cabeamento 
de fibra ótica e CFTV no pe-
rímetro urbano da BR-163, 
em Nova Mutum. Os servi-
ços serão realizados entre 
o km 593 e 602, com dura-
ção estimada de 90 dias. Os 
equipamentos que serão 
instalados fazem parte do 
sistema de monitoramento 
e comunicação da Conces-
sionária e serão utilizados 
para acompanhamento das 
condições de fluxo e dos 
atendimentos a ocorrên-

NOVA MUTUM

Nova Rota inicia instalação
de fibra ótica na BR-163

cias realizados no trecho, 
garantindo mais segurança 
e celeridade nos serviços 
oferecidos aos usuários da 
rodovia.

Para a execução das 
obras, a Nova Rota adotou 
o método não destrutivo, 
que reduz a necessidade de 
escavações e limita a inter-
venção na superfície, visan-
do reduzir os impactos na 
cidade e na vida das pes-
soas. Mesmo assim, reforça 
que todos os pontos abertos 
serão devidamente restau-
rados após a conclusão dos 
trabalhos. A Concessionária 
pede a compreensão da po-

Acidente no Jardim das Violetas

Obras acontecerão no perímetro urbano da rodovia por 90 dias
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Trabalhos são executados pelo Consórcio Construtor BRT

pulação durante o período 
das obras.

Os investimentos fa-
zem parte do cronograma 
para viabilizar o monitora-
mento de situações na pis-
ta, canteiros centrais, acos-
tamento e faixa de domínio 
em todos os 850 km con-

cedidos, eliminando pontos 
cegos na rodovia. Desde que 
as obras foram iniciadas, em 
2023, quando o Governo do 
Estado assumiu a gestão da 
concessão, a Nova Rota já 
instalou 260 novas câmeras 
e entregou 500 km de fibra 
ótica.

Construtor BRT estabeleceu 
um prazo de cinco meses, 
que finaliza em agosto, para 
a conclusão do trecho aber-
to entre o Comando-Geral 
da Polícia Militar e o Conse-
lho Regional de Engenharia 
(CREA).

Além disso, a Secreta-

ria de Estado de Infraestru-
tura e Logística (Sinfra) já 
licitou o primeiro lote para 
a conclusão das obras em 
Cuiabá e Várzea Grande. O 
Consórcio Integra BRT será 
responsável pelo trecho da 
linha que liga o CPA ao Ter-
minal de Várzea Grande. O 

contrato já está assinado e a 
ordem de serviço será assi-
nada nos próximos dias.

Já os outros lotes, que 
incluem o trecho da Ave-
nida Fernando Corrêa, es-
tações, terminais, pontes e 
sinalização, ainda serão lici-
tados.
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Governo entrega asfalto novo e tira
Agrovila das Palmeiras do isolamento
DA REPORTAGEM

O Governo do Estado 
inaugurou no sábado (31) as 
obras de asfaltamento de 
duas rodovias na região da 
Agrovila das Palmeiras, em 
Santo Antônio do Leverger. A 
obra nas MTs-361 e 468 tira a 
comunidade do isolamento 
e realiza um sonho antigo da 
população.

As obras receberam um 
investimento de R$ 93,1 mi-
lhões do Governo do Esta-
do, por meio da Secretaria 
de Estado de Infraestrutura 
e Logística (Sinfra). No total, 
foram asfaltados 57 quilôme-
tros por meio de dois contra-
tos diferentes: um para asfal-
tar 22,8 km entre a Agrovila 
e a BR-163, e o restante para 
asfaltar o trecho até Porto de 
Fora, distrito de Santo Antô-
nio do Leverger.

“Um asfalto como esse, 
que já está servindo à co-
munidade, mostra a presen-
ça do Estado com o melhor 
serviço prestado para o cida-
dão e para a sociedade. Esta-
mos fazendo asfaltos como 
esse em todas as regiões. E 
aqui também temos outras 
obras, como a Orla de San-
to Antônio, a de Barão, que 
vamos começar, e o píer de 
Nova Mutum, que está quase 
pronto”, disse o governador 
Mauro Mendes.

O trecho da MT-361 até a 
Serra de São Vicente recebeu 
o nome de Expedicionário 
Antônio Mendes Ferreira, pai 
do governador. 

As duas rodovias vão ga-
rantir que a região da Agro-
vila das Palmeiras, com forte 
produção da agricultura fa-
miliar, passe a ter acesso até 
a BR-163/364, mas também 
até os municípios de Santo 
Antônio do Leverger e Barão 
de Melgaço. Além disso, será 
possível chegar até o Panta-
nal de Barão e o distrito de 
Mimoso de forma mais rápi-
da, a partir da rodovia fede-

ral, o que estimula o turismo.
O secretário de Estado 

de Infraestrutura e Logísti-
ca, Marcelo de Oliveira, disse 
que a entrega do asfalto re-
presenta o resgate de uma 
população que vive na região 
há mais de 300 anos. “Isso é 
para todo mundo entender 
que este é um governo que 
trabalha para a população 
de Mato Grosso. É um inves-
timento que melhora a qua-
lidade de vida e faz a roda da 
economia girar”, afirmou.

Apesar de pertencer ao 
município de Santo Antônio 
do Leverger, a Agrovila das 

S.A.LEVERGER. Estado investiu R$ 93,1 milhões para asfaltar 57 km em região com forte produção da agricultura familiar

Mauro Mendes caminha em asfalto novo
Palmeiras fica mais próxima 
da Serra de São Vicente. Por 
isso, o asfalto é importante 
para a população local ter 
acesso a outros municípios.

O secretário de Estado de 
Ciência e Tecnologia, Allan 
Kardec, explicou que a re-
gião está em uma transição 
entre as montanhas da Serra 
de São Vicente e o Pantanal. 
Sua família é da região e a 
MT-468 leva o nome do seu 
pai, Ugo Padilha, ex-prefeito 
de Leverger. “Há mais de 100 
anos, a família Padilha está 
aqui e a gente passou todo 
esse tempo com esse sonho 
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de ter a nossa estrada asfal-
tada”, afirmou.

Para a prefeita de Santo 
Antônio do Leverger, Fran-
ciele Magalhães, é um or-
gulho ter um governo que 
entrega resultados para a 
população. “Desde o dia 
em que tomei posse como 
prefeita, o Governo tem in-
vestido em Santo Antônio. 
É um Governo que trabalha 
e que faz. Em breve, vamos 
inaugurar a orla, temos o MT 
Iluminado e o asfalto, que 
muda a realidade”, disse.

O deputado Wilson San-
tos relatou que há muitos 

anos a população pedia por 
esse asfalto e que não havia 
explicação para o isolamen-
to da comunidade. “Muitos 
governos vieram aqui, pro-
meteram e não fizeram esse 
asfalto. Mas a atual gestão se 
sensibilizou e realizou esse 
sonho”, disse.

O Governo já investiu 
mais de R$ 270 milhões em 
obras de infraestrutura em 
Santo Antônio do Leverger. 
Entre as obras realizadas, 
além do asfalto entregue sá-
bado, estão a recuperação 
da MT-040, a orla de Santo 
Antônio e o programa MT 

Iluminado.
Também estiveram pre-

sentes a senadora Margareth 
Buzetti, os deputados esta-
duais Max Russi e Beto Dois 
a Um, os secretários de Esta-
do Fábio Garcia (Casa Civil), 
Laice Souza (Comunicação) 
e Jordan Espíndola (Gabine-
te da Governadoria); o pre-
sidente da MT PAR, Wener 
Santos; o presidente da MT 
Gás, Aécio Rodrigues; o pre-
sidente do Intermat, Francis-
co Serafim; e o presidente do 
Conselho da Nova Rota do 
Oeste, Cidinho Santos, além 
de vereadores da cidade.


